

SUNI E.V.

# newsletter



Foto: Julia Kolat in Namibia

## NEUE LEITERINNEN DES FREIWILLIGENPROGRAMMS

Bereits seit Beginn des Jahres hat Julia Kolat kommissarisch das Freiwilligenprogramm von Suni e.V. verwaltet. Jetzt wird sie den Posten gemeinsam mit Susanne Kreis übernehmen. Bis 2014 hat Julia, die Grundschullehrerin ist, das Lehrertraining von Suni e.V. geleitet und bereits zweimal in der Omaheke Region gearbeitet: 2010 an der Mphe Thuto P.S. (Primary School) in Tsjaka und 2012 an der Drimiopsis P.S. Wir freuen uns sehr über Ihr Engagement!

## ZIEGENPROJEKT IN DER KALAHARI BESTEHT WEITER!

2010 haben Maria Hillebrand und Anna-Lena Henke das Ziegenprojekt in Otjijarwa ins Leben gerufen. Die Herde wurde nun um sechs Ziegen erweitert, die Susanne Kreis, Mitarbeiterin von Suni e.V., während ihres Aufenthaltes in Otjijarwa mithilfe von Spenden gekauft hat. Der Verkaufserlös wird ausschließlich dazu genutzt, das Schülerheim in Otjijarwa zu unterstützen.



Foto: Susanne Kreis 2015 Otjijarwa

Fotos: Susanne Kreis 2015

## EIN WSSERTANK, DECKEN UND BADEWAN- NEN FÜR DIE MORUKUTU P.S.

Im Rahmen ihres Aufenthaltes in Otjijarwa koordinierte Susanne Kreis verschiedene notwendige Anschaffungen für die Schule und das Hostel der Morukutu Primary School. Mithilfe von Spendengeldern von Suni e.V. wurde ein Wassertank samt Ständer, 60 Decken und Badewannen für das Hostel besorgt!



## KURZNACHRICHTEN

- **EIN TAG IN OTJIYARWA** : Wer schon immer mal einen authentischen Einblick in das Leben von Kindern und Jugendlichen in der Omaheke haben wollte, kann diesen nun mit einem Fotobuch von Grafikdesigner Chris Pauli und Schülerinnen und Schülern der Morukutu Primary School erhalten. Gegen eine kleine Spende von 14 Euro für die Morukutu Primary School kann das Ergebnis dieser tollen Zusammenarbeit unter [werbung@suni-ev.de](mailto:werbung@suni-ev.de) bestellt werden!
- **MIT DEM BOOST-Projekt bei JEDEM ONLINE-EINKAUF SPENDEN:** Mit dem boost-Projekt bei jedem Online-Einkauf spenden: Durch jede Online-Bestellung über boost entsteht eine Spende, die dich keinen Cent kostet. Registriere dich in 4 Minuten und spende bei jedem Einkauf automatisch für Suni e.V., indem du über die boost-Seite auf deinen Onlineshop zugreifst. Egal, ob Amazon, Deutsche Bahn, DaWanda, Lieferando oder die Deutsche Post. Alle sind dabei und spenden bis zu 20% deines Einkaufswertes. Mehr als 10.000 booster sind schon dabei. Mach auch du mit und unterstütze Suni e.V. mit boost: [www.boost-project.com/de](http://www.boost-project.com/de)

Fotos: Chris Pauli



Die neuen Freiwilligenkoordinatoren der Morukutu Primary School Mr. Mbatara und Ms. Morangie

Fotos: Susanne Kreis, März 2014



## AKTUELLE TERMINE



**MITGLIEDERVERSAMMLUNG**  
13.6.2015 /// 18.00 UHR  
PREMSTHAL 2  
93185 MICHELSNEUKIRCHEN



**NACHBEREITUNGSWORKSHOP**  
FÜR MITGLIEDER UND  
FREIWILLIGE VON SUNI E.V.  
THEMA: HERAUSFORDERUNGEN DES  
NAMIBISCHEN BILDUNGSSYSTEM  
12.6. - 14.6. 2015  
VORDERER BAYERISCHER WALD  
ANMELDUNG AN  
NEWSLETTER@SUNI-EV.DE

SUNI E.V.

# newsletter



Photo: Julia Kolat in Namibia

## NEW HEAD OF VOLUNTEER PROGRAM

Since the beginning of the year Julia Kolat has temporarily been responsible for the volunteer program of Suni e.V. From now on she will share this post with Susanne Kreis. Julia, who is working as an elementary school teacher, has been responsible for the teacher training of Suni e.V. until 2011. She has already been in the Omaheke region twice: 2010 at the Mphe Thuto P.S. in Tsjaka and 2012 at the Drimiopsis P.S. We highly appreciate her effort!

## GOAT PROJECT IN THE KALAHARI WILL CONTINUE!!

In 2010 Maria Hillebrand and Anna-Lena Henke started the goat project in Otjijarwa. The project was supervised by the NGO Komeho Namibia and members of the School. In 2015 the herd has been enlarged again by six goats, which were sponsored by German donors. Revenues will exclusively be used to support the student hostel in Otjijarwa.



Foto: Susanne Kreis 2015 Otjijarwa

Fotos: Susanne Kreis 2015

## WATER TANK, BLANKETS AND A BATH TUB FOR THE MORUKUTU P.S.

Suni e.V staff member Susanne Kreis coordinated the equipment acquisition for the Morukutu P.S. and its hostel in Otjijarwa. A water tank, sixty blankets and a bath tub have been purchased for the hostel by Suni e.V. The school likes to thank all donors.



## NEWS

- **A DAY IN OTJIYARWA** : Whoever wants to get an inside look into the life of young people in the Omaheke region, has the possibility to purchase a photo album, edited by graphic designer Chris Pauli and the students of the Morukutu Primary School. In return of a small donation of 14 Euro for the Morukutu Primary School, the photo book „Very fresh Namibian Photographers“ can be ordered at [werbung@suni-ev.de](http://werbung@suni-ev.de).
- **THE BOOST-PROJEKT**: Donate with every online purchase! Registration will take you only 4 minutes and with every purchase you will donate to Suni e.V. by accessing your online shop via the boost homepage. No matter what online shop (Amazon, DaWanda), they all participate in the boost program and donate up to 20 percent of your purchase value. More than 10 000 booster are already on board. Join in and support Suni e.V. with boost. [www.boost-project.com/de](http://www.boost-project.com/de)



Photo: Chris Pauli

The new volunteer coordinators for Suni e.V. at the Morukutu Primary School Vezemba Mbatara and Varoo Morangie Photos: Susanne Kreis, March 2014

## APPOINTMENTS



**ANNUAL MEMBER MEETING**  
13.6.2015 / 18.00H  
PREMSTHAL 2  
93185 MICHELSNEUKIRCHEN



**NAMIBIA WORKSHOP**  
„THE EDUCATION SYSTEM OF NAMIBIA“  
12.6. - 14.6. 2015  
VORDERER BAYERISCHER WALD  
PREMSTHAL 2  
93185 MICHELSNEUKIRCHEN  
REGISTER UNDER  
NEWSLETTER@SUNI-EV.DE

